



United States  
Conference of  
Catholic Bishops

Committee on  
Pro-Life Activities

3211 Fourth Street, NE  
Washington, DC  
20017

202.541.3000  
usccb.org

"Jesús les sigue amando incondicionalmente"

Obispo Daniel E. Thomas

Presidente, Comité para las Actividades Pro-Vida de la USCCB

19 de febrero de 2025

"Al acercarnos a la Cuaresma, quisiera hablarles a todos los que cargan con la insoportable tristeza y culpa de un aborto. Les garantizo que Jesús sigue amándolos incondicionalmente.

Las cenizas bendecidas que se imponen en la frente el Miércoles de Ceniza nos recuerdan que todos somos pecadores: quebrantados, imperfectos, pero muypreciados ante los ojos de Dios y, por lo tanto, muy amados por Él. Las cenizas nos recuerdan nuestra necesidad de arrepentirnos y las gracias que nacen de la muerte y resurrección de nuestro Señor.

Algunas personas se han alejado de la Iglesia porque temen que se las juzgue por los pecados del pasado. Pero como nos recuerda el papa Francisco en su carta que anuncia el Jubileo de la Esperanza: '[El Juicio] está dirigido a abrirnos al encuentro definitivo con Él' (Spes non confundit, 22). La voz de Jesús los llama a ustedes como Sus hijas e hijos amados, y espera encontrarlo en el Sacramento de la Reconciliación. Desea una relación con ustedes. En esta Cuaresma, personalmente los invito a que vuelvan a Jesús, que entusiasmado espera su regreso, y que vuelvan a la Iglesia.

El don de la esperanza de Dios les permite esperar Su consuelo mientras lloran la pérdida de sus hijos abortados. También les asegura que 'podéis confiar con esperanza a vuestro hijo' al Padre y a su misericordia (San Juan Pablo II, Evangelium Vitae, 99).

Rezo para que Dios siembre una semilla de esperanza en cada corazón abrumado por la tristeza y la desesperación de haber participado en un aborto. En esta Cuaresma, la misericordia de Dios los espera. Permitanle que los sane y convierta su tristeza en gozo".

Sacerdotes y laicos con experiencia ofrecen ayuda compasiva y libre de prejuicios por medio del ministerio diocesano de la Iglesia de sanación después del aborto, más a menudo llamado Proyecto Raquel. Todos los que sufren a causa del aborto pueden encontrar a alguien que los escuche, consuele y ayude. Visite [www.EsperanzaPosAborto.org](http://www.EsperanzaPosAborto.org) o [www.HopeAfterAbortion.org](http://www.HopeAfterAbortion.org) para encontrar ayuda cerca de ustedes.